
Superficie 90 m²

Référence 4459

Prix 735 000 €

Mallemort
Maison à vendre (13370)
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John  Cheetham  vous  propose  dans  le  domaine  de  Pont  Royal,  une  Villa  sur  un

terrain  paysagé  esprit  provençal  de  1450  m²  environ,  dans  une  rue  en  impasse,

sans  nuisance,  dans  un  quartier  recherché  du  Domaine.Vous  découvrirez  au

rez-de-chaussée, un salon avec cheminée/ salle à manger, une cuisine ouverte, un

cellier.  Le  séjour  est  lumineux,  il  offre  une  vue  sur  la  pinède.À  l'étage,  vous

disposerez de trois chambres avec placards ouvertes sur le jardin et baignées de

lumière,  une  salle  de  bains,  et  une  salle  d'eau  Climatisation  réversible  au

rez-de-chaussée et à l'étageUn garage, une piscine, ...

John  Cheetham  offers  you  in  the  Domain  de  Pont  Royal  a  Villa  on  landscaped

Provençal  style  land  of  approximately  1450  m²,  in  a  dead  end  street,  without

nuisance,  in  a  sought-after  area  of  the  Domain.You  will  discover  on  the  ground

floor, a living room with fireplace/dining room, an open kitchen, a pantry. The living

room  is  bright,  it  offers  a  view  of  the  pine  forest.Upstairs  you  will  have  three

bedrooms  with  cupboards  opening  onto  the  garden  and  bathed  in  light,  a

bathroom, and a shower room Reversible air conditioning on the ground floor and

upstairsA garage, a swimming pool, terrace.You ...

JOHN CHEETHAM IMMOBILIER

Domaine de Pont Royal - 13370 MALLEMORT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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